



Boletín de la Central Bolivariana Socialista de Trabajadores y Trabajadoras VENEZUELA, 5 de Enero. 2022

II CONGRESO DE LA CLASE OBRERA *Para la Construcción del Socialismo*

Iniciamos el año 2022 dejando atrás la etapa más difícil de una cruenta y multiforme guerra desatada por el imperialismo contra el noble y heroico pueblo venezolano, tenemos fundadas razones para ser optimistas pues el sudor y esfuerzo entregado como clase trabajadora no los confirma.

Se nos ha infringido mucho dolor, se nos ha tratado con inusitada crueldad, fracasando en todas las oportunidades en las que han intentado quebrar nuestra resistencia para apartarnos del juramento hecho en silencio al Comandante Eterno Hugo Chávez Frías de acompañarle, hasta las últimas consecuencias. Desde nuestra perspectiva nos hemos mantenido firmes a su lado, siempre en la disposición de construir el socialismo bolivariano, fase superior de la Patria independiente y soberana legada. En el momento que se cuente la historia de esta gesta contemporánea librada contra el odio y la maldad, con justicia tendrá que reconocerse el papel



El primer Congreso de la CBST se realizó en el 2014 con la presencia de Nicolás Maduro

jugado por la clase trabajadora y su indiscutible vanguardia orgánica; la CBST-CCP.

Hemos entrado en un cambio de época que aún no logramos clarificarnos plenamente, confuso contexto mundial en el que la utopía libertaria pretende ser ahogada por el pragmatismo materialista, donde la épica gloriosa de los pueblos en lucha no cabe en el 2.0 de las redes sociales, época en que la barbarie capitalista post pandemia se torna totalitaria frente al valor del trabajo, donde la naturaleza lastimada descarga su furia sobre un incierto modelo civilizatorio, mundo en el que la democracia es percibida por los



poderosos como un club exclusivo del norte global excluyendo al depauperado, pero esperanzado sur global y la guerra pareciera ser el salvaje recurso para superar la crisis sobre los escombros de la humanidad.

En un panorama de tan poca certidumbre, nos proponemos como **CBST -CCP**, impulsar nuestro **II Congreso**, en una convocatoria amplia y unitaria, con trascendencia internacional hacia los trabajadores y trabajadoras del

Mundo entero, constituyendo este Congreso, una oportunidad para practicar un profundo examen de la organización y emprender una poderosa renovación que no se agota en un cambio de nombres, un congreso para evaluar las más urgentes medidas de reimpulso que modernice la estructura sindical y revitalice las tesis y para ratificar sin medias tintas al **socialismo** como nuestro proyecto histórico y al **bolivarianismo** como doctrina emancipatoria. Hemos estimado arrancar el año 2022 llamando a esta importante actividad y vital esfuerzo de refundación de la **CBST-CCP**

Convencidos de estarnos preparando para el inicio de un ciclo crucial para el destino de la Patria y la Paz planetaria declaramos:

La Central Bolivariana Socialista de Trabajadores de la Ciudad, el Campo y la Pesca, en decisión adoptada por el Secretariado Político y refrendada en la reunión nacional ampliada en videoconferencia del pasado miércoles 1° de diciembre de 2021 acordó la convocatoria para la realización del **II Congreso de la Clase Obrera** en el primer trimestre del año 2022.

Participaron en la consulta y decisión: los 9 miembros del Secretariado, la coordinación de la Juventud Obrera de la CBST y aproximadamente 82 diri-



Acto conclusivo del 1er Congreso de los Trabajadores

gentes de las federaciones y equipos promotores de la CBST de los 23 estados más el Distrito Capital, voceros estadales de los CPTS, y directivos de las federaciones nacionales afiliadas del sector petróleo, petroquímica, telecomunicaciones, universitario, educación básica, público, construcción y cemento, transporte multimodal, gráficos y papeleros, químico farmacéutico, hidrológicas, alimentos y bebidas, obreros educacionales, empleados educacionales, salud, sindicatos de empresas básicas de aluminio y acero, sindicato nacional de enfermeras, sindicato nacional del INCES, así como los promotores de las coordinaciones nacionales de la CBST en la cultura y de adultos mayores. Además participaron como invitados los miembros de la estructura nacional de la Vicepresidencia de la Clase Trabajadora del PSUV y de la comisión de Comunicación e Información de los Trabajadores del Comando de Campaña "Aristóbulo Istúriz".

Luego de la participación de los asistentes, con sus importantes aportes, se estableció una agenda preliminar para este segundo Congreso de la Clase Obrera Venezolana

Agenda Preliminar del II Congreso de la CBST

1) Balance a 10 Años de la CBST.

Una revisión crítica de nuestras luchas, logros y fallas, que nos permita la elaboración de un informe



Detalle del Mural de Diego Rivera

que destaque la acción e los trabajadores y señale las deficiencias para corregir y seguir avanzando.

2) Los Objetivos y Tareas Políticas

El II Congreso de la CBST tiene como objetivo fundamental, el desarrollo de un gran debate sobre los temas y el programa político de la clase obrera para la construcción del Socialismo. El gran debate incluye los temas:

- *La construcción del Socialismo Bolivariano y el nuevo modelo de producción

- *La aplicación del Modelo de Gestión Socialista en las empresas Públicas

- *Consolidación y ampliación de los CPTT, como instrumento para la producción de bienes y servicios esenciales y garantizar la participación protagonista y dirigente de los trabajadores

- *Impulso de la soberanía alimentaria como producción estratégica

- *Consolidación del Estado OBRERO-CAMPESINO-COMUNAL Apoyar el proyecto del Estado Obrero, Campesino, Comunal y la Ciudad Comunal como centro de la producción y el Gobierno Popular

- *Revisión y cambio de las estructuras ministeriales, especialmente el Ministerio del Trabajo

- *Fijar posición ante la aceleración de la crisis económica mundial, “nueva normalidad” post pandemia,

derrumbamiento de la economía real y nuevos reacomodos en las contradicciones internacionales.

- * Impulso del movimiento de los trabajadores y trabajadoras contra la explotación y el Neoliberalismo.

- *Desarrollar la unidad de acción con el movimiento sindical latinoamericano para la defensa de los gobiernos populares y la lucha contra el imperialismo.

- *Incorporar a toda la Clase Obrera en la defensa de la Patria a través de los Cuerpos Combatientes,

Participación efectiva y amplia de los Trabajadores en la Vice Presidencia de la Clase Obrera del PSUV

3) Un Plan de Trabajo para el trienio 22 / 24

El II Congreso debe elaborar un plan de trabajo para atender las necesidades de los trabajadores y el pueblo en general. El rescate de los salarios, la formación integral, el salario social, la salud, la defensa de los trabajadores, revisión y elaboración de leyes relacionadas con el mundo del trabajo.

4) Fortalecimiento, restructuración y legitimación de la organización sindical

La reestructuración organizativa de la CBST es indispensable para ponerla a tono con las grandes tareas políticas de la clase trabajadora

Es necesario la ampliación de la sindicalización de los trabajadores, elaborar el Catastro Sindical Nacional o Mapa Sindical Nacional, revisar las estructuras para facilitar la construcción del socialismo, para el desarrollar y fortalecer la dirigencia sindical. Debemos promover una mayor incorporación en la organización sindical de la juventud, las mujeres, jubilados y adultos mayores y preparar las condiciones para los procesos de legitimación de la dirigencia en todos los niveles

5) Se Conformará una Comisión organizadora del II Congreso de la CBST coordinada por Oswaldo Vera

VICTORIA DEL PUEBLO, VICTORIA DE VENEZUELA

Hemos culminado exitosamente un nuevo proceso electoral donde nuevamente se impuso el compromiso con la democracia de nuestro pueblo, empuñando el legado del Comandante Eterno y venciendo contundentemente a los factores que pretenden regresar nuestro país a las condiciones de la larga noche por la que transitamos antes de la llegada de la Revolución Bolivariana.

Paciencia, nervios de acero y confianza fue la gran demostración de los millones de chavistas, que sobreponiéndose a las terribles condiciones a las que nos han llevado desde el 2013 el Imperio con sus sanciones, supo tomar la calle y depositar el voto militante y consciente.

Nuestra clase trabajadora ha aguantado la reducción drástica del valor del salario ante la arremetida hiperinflacionaria, ha aguantado el deterioro de los servicios de salud, educación, agua potable, suministro de gas y de gasolina, como consecuencia del bloqueo y el sabotaje económico. Además del bombardeo diario de la mediática opositora que intenta responsabilizar al Presidente Obrero de esta situación. Los responsables de esta guerra se presentaron en la contienda a solicitar nuestro voto con la promesa de mejorar las condiciones de vida cuando en realidad han sido los responsables de su deterioro, apoyando por 8 años, las invasiones paramilitares, la guerra económica, el robo de nuestras empresas y activos bancarios en el extranjero y las medidas



coercitivas unilaterales, en una antipatriótica, desvergonzada y descarada actitud.

No pudieron con nuestro pueblo.

Hoy tenemos nuevos dirigentes electos a las gobernaciones, alcaldías, consejos municipales. Felicitamos a todos nuestros compañeros y especialmente a los que han surgido de las filas proletarias, Ángel Marcano en la Gobernación de Bolívar, Eduardo Piñate en la Gobernación de Apure, Rafael Torrealba en la Alcaldía de Acarigua, así como a un importante número de legisladores y concejales en todo el territorio nacional. A todos nuestras felicitaciones por el triunfo obtenido.

Nuestra Revolución, liderada por el Comandante Obrero Nicolás Maduro, le dio al mundo la mayor lección de dignidad, de soberanía y de claridad y pulcritud en el ejercicio democrático electoral, desmontando las mentiras y provocaciones de organismos como la Misión de Observación de la Unión Europea. Le hemos propinado una derrota a los imperios inter-



ventores, pero alerta, que no se detendrán y continuarán su afán de acabar con nuestra Revolución Bolivariana.

Las victorias obtenidas nos llenan de entusiasmo y fuego chavista y revolucionario. Cada día se ratifica más lo acertado del camino que emprendimos con Hugo Chávez a la cabeza. Pero no debemos perder la objetividad y administrar bien el triunfo. Continúan tareas de suma importancia, enfiladas en la construcción de la Patria Socialista en lo económico y en lo social.

Debemos perseverar en la explicación diaria a nuestro pueblo, a los trabajadores y trabajadoras, a los campesinos, a los estudiantes, sobre las causas reales de la pérdida de nuestras condiciones de vida y llamarlos a construir de la mano de nuestro Presidente Obrero la Venezuela económicamente soberana, productiva, que permita abastecer y satisfacer las necesidades fundamentales a precios reales y accesibles.

Debemos también garantizar esa producción y la distribución mediante el control de la clase obrera sobre los medios de producción, partiendo de los Consejos Productivos de Trabajadores (CPTs). Se impone un cambio en las relaciones sociales de producción. Se plantea derrotar definitivamente el yugo de la hiperinflación, del ataque permanente contra nuestro salario y para ello, la clase trabajadora tiene la palabra.

Y no podemos dejar de lado la indispensable preparación para asumir diariamente la defensa estratégica de la Patria. En nuestra empresa, en nuestra universidad, nuestro hospital, nuestra escuela, en cualquier centro laboral, debemos perseverar en la captación, organización y formación de los Cuerpos Combatientes de los trabajadores y trabajadoras.

Garantía de Paz. Nuestra soberanía la mantendremos viva con la inmensa movilización de toda nuestra población.

**LA VICTORIA ELECTORAL
NOS FORTALECE PARA CONTINUAR
EL AVANCE INDETENIBLE DE LA
REVOLUCION BOLIVARIANA!
DERROTEMOS AL IMPERIO Y SU
AGRESIÓN PERMANENTE!**

POR LA DIRECCION NACIONAL DE LA CBST

Wills Rangel, Presidente

Vice Presidentes:

Francisco Torrealba

Braulio Alvarez

Octavio Solórzano

Orlando Pérez

Marco T. Díaz

Egle Sánchez

Franklin Rondón

Carlos López, Coordinador General

Gerdul Gutiérrez, Coordinador de la Juventud

Jacobo Torres, Coordinador Internacional

**La Clase Obrera
con Jorge Arreaza**

